

Graz, 25. November 2025

GRUBER-reisen öffnet modernisiertes City-Reisebüro im Herzen von Leibnitz!

GRUBER-reisen ist seit beinahe 40 Jahren fixer Bestandteil der Leibnitzer Reisecommunity und seit rund 30 Jahren mit seinem City-Reisebüro im Zeiserl-Haus im Rathaus am Hauptplatz 26 vertreten. Nun präsentiert sich die traditionsreiche Filiale nach einer umfassenden Erneuerung mit modernster technischer Ausstattung und einem neu gestalteten Beratungsbereich in zeitgemäßem Ambiente.

Die langjährige **Filialleiterin Brigitte Walch** und ihr erfahrenes Team, die Reiseexpertinnen **Cornelia Kern** und **Tina Schütz**, freuen sich über diesen besonderen Moment. „*Für uns sind Reisen Geschichten, die wir gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden schreiben. Das neue Büro gibt uns den passenden Rahmen, um diese Geschichten mit noch mehr Inspiration und persönlicher Nähe entstehen zu lassen*“, so Walch.

Im Zuge der Pre-Eröffnung sprach **Bürgermeister Daniel Kos** seine Anerkennung aus und betonte, wie sehr ihn die Aufwertung des Standorts freue, der zugleich zur Belebung der Innenstadt beitrage. Er unterstrich zudem, dass die Partnerschaft mit der Stadtgemeinde für die kommenden Jahre gut gerüstet sei.

Die modernisierte Filiale verbindet nun innovative **digitale Lösungen mit persönlicher Beratungskultur** – ein Ort, an dem Urlaubswünsche mit viel Zeit, Know-how und Herz Wirklichkeit werden. Mit dem neuen Auftritt setzt GRUBER-reisen ein klares Zeichen für die Zukunft des stationären Reisebüros und stärkt gleichzeitig die Attraktivität des Leibnitzer Stadtcores.

[Neueröffnung GRUBER-reisen Leibnitz](#)

Bürgermeister Daniel Kos (l.) freut sich gemeinsam mit Michael Schlägl, GF Florian und GF Eva Schlägl, Büroleiterin Brigitte Walch und GF Max Schlägl über die erfolgreiche Modernisierung des GRUBER-reisen City-Reisebüros in Leibnitz.